

Am 30.01.2010 verstarb nach langer, schwerer Krankheit im Alter von 57 Jahren der Leiter der Polizeiwache Speldorf und des Bezirksdienstes

Erster Polizeihauptkommissar
Dietmar Alfs



Dietmar Alfs absolvierte nach seiner Schulzeit zunächst eine Lehre als Maschinenschlosser und trat am 01.04.1971 nach der Ableistung seines Wehrdienstes in den Polizeidienst des Landes NRW ein.

Nach seiner polizeilichen Ausbildung versah er seit dem 01.12.1976 seinen Dienst im Wach- und Wechseldienst des Schutzbereichs Ost der Polizeidirektion Mülheim an der Ruhr.

1984 schloss er sein Studium an der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung ab und wurde dann zunächst als Wachdienstführer und später als Dienstgruppenleiter im Schutzbereich West eingesetzt.

Mitarbeiter und Vorgesetzte schätzten sein freundliches, stets korrektes und ruhiges aber in der Sache bestimmtes Auftreten.

Für viele Kollegen war er in schwierigen dienstlichen oder privaten Lebenssituationen ein verlässlicher, kompetenter und allseits geschätzter Vertrauter, der zuhören, vermitteln und anpacken konnte.

1998 wurde ihm die Leitung der Führungsstelle der Polizeiinspektion West und 2003 die Leitung des Bezirksdienstes der Polizeiinspektion Mülheim an der Ruhr übertragen. Seit dem 01.08.2004 war er Leiter der Polizeiwache Speldorf und Leiter des Bezirksdienstes.

Dietmar Alfs war fußballbegeistert, er spielte so lange es seine Gesundheit zuließ mit seinen Kollegen regelmäßig Hallenfußball und besuchte die Heimspiele „seines“ Vereins MSV Duisburg.

Wir denken an ihn, an seine Frau und seine Kinder und vermissen schon jetzt sein verschmitztes Lächeln.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Essen, im Januar 2010